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Assemblea ordinaria del 18 Dicembre 2015
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L'anno duemilaqLrindici il giorno diciotto del mese di dicembre alle ore 10,00, presso la sede

della società EnnaEuno, sita Enna Corso Sicilia 73, a seguito di convocazione disposta dal

Presidente del C.d.A., giusta nota prot. n. 47012015 del 09/1212015, si sono presentati gli

azionisti della Società come risulta dal foglio di rilevazione delle presenze custodito negli uffici

societari e per corre di seguito riportato:

ASSEMBLEA DEI SOCI

Ente rappresentato Abitanti Azioni o/o Azioni Voti Art. l7lStatuto Presente Assente

Provincia di Enna 6.000 5,00 I

Comunedi Enna 27.894 21.023 11.52 3 X

Comune di Nicosia 14.272 r0.157 8,96 X

Comune d Leonforte I  3 .878 10.460 8,72 X

Comune d Barrafranca t3.971 10.460 8,78 X

Comune d Troina 9.628 7 .256 6,05 X

Comune d Agira 8.484 6.395 ì  { { X

Comune d Valguarnera 8 . 1  8 2 6.t66 5 1 4 X

Comune d Regalbuto 7.3 88 5.568 4,64 X

Comune d Pietraperzia 7.227 5.446 4,54 x

Cornune d Centuripe 5.599 4.220 ? 5 ? x

Comune di Assoro 5.366 4.045 x

Comune di  Vi l larosa 5 . 1 3 0 3.867 J , Z Z X

Comune di Catenanuova 4.999 3.767 7 1 4 X

Comune d Aidone 4.929 3 . 7  t 5 3 , 1 0 X

Comune d Calascibetta 4.628 3.488 2,91 X

Comune d Gagliano C.to 3.722 2.806 2,34 X

Comune d Nissor ia 2.969 2.238 1 , 8 7 X

Comune d Cerami 2.150 I t 6 r I  ? 5 X

Comune d Sperlinga 833 628 0,52 X

Total i 151.255t 20.000 100,00 , 1 l l l l

Assume la Presidenza dell'Assemblea il Presidente del Consiglio di Amministrazione della

società, Sindaco Francesco Bivona. Presente il Componente del C.d.A., Antonio C. Bevilacqua

e Giuseppe Berlini. Risulta assente I'intero Collegio Sindacale: il Presidente, dott. Carlo Di

Marco dott. Francesco Gazzo e dott. Alessandro Lentini, entrambi Sindaci Effettivi.

Il Presidente, constatata la presenza dei soci e la validità delle deleghe ricevute, dichiara

validamente costituita la seduta assernbleare e propone che venga chiamato a svolgere, per la

odierna assemblea, la funzione di segretario verbalizzante la d.ssa Maria Lena Bernurrzio,

d ipendente del l 'ATO EnnaEuno.
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E presente altresì il Commissario Straordinario della SRR, dott. Eugenio Amato.

Si passa, quindi, allatrattazione dei punti iscritti all'ordine del giorno.

Modifica Atto di Indirizzo sul Piano di Ambito della SRR;
Àutorizzazione al trasferimento alla SRR Enna Provincia dell'impianto di
compostaggio;

3. Vari ed eventuali.
Prende la parola il Presidente Bivona, il quale dopo aver rivolto un saluto ai presenti,
esprime disappunto per la costante scarsa partecipazione dei Soci i quali avevano altresì
espresso formale richiesta dell'odierna convocazione per modificare l'atto di indirizzo
sul Piano d'Ambito, risultando però assenti nell'odierna convocazione.
Prima di passare alla fraffazione del primo punto iscritto all'ordine del Giomo il
Presidente Bivona informa i presenti dell'incontro di mercoled\ 1611212015 presso la
Società Oikos per discutere del debito nei confronti della stessa per i conferimenti in
discarica non ottemperati dalla società EnnaEuno per i noti problemi economici-
frnanzian. Pertanto, in detto incontro si è giunti alla conclusione che sarebbe opportuno
che i Comuni, attraverso apposita convenzione, effettuino il pagamento dei conferimenti
direttamente alla società Oikos. Detta bozza di convenzione verrà presto trasmessa a
tutti i Comuni Soci.
A tal proposito il Commissario Straordinario SRR Eugenio Amato, a scanso di
malintesi, ritiene doveroso precisare a quei Comuni che sostengono di non avere debiti
nei confronti della Oikos, che per le ormai note diffrcoltà economiche della società
EnnaEuno, le somme trasferite dai Comuni, comprensivi dei conferimenti in discarica,
sono spesso state utllizzate per pagamenti ad altri fornitori o per gli emolumenti del
personale, facendo però lievitare il debito nei confronti della Oikos.
Il Presidente chiede all'Assemblea di prelevare il secondo punto iscritto all'ordine del
giorno. L' Assemblea all' unanimità dei presenti autorizza.
Il Presidente rammenta ai soci presenti la problematica relativa all'impianto di
compostaggio che rischia di chiudere a causa della mancata stipula della polizza
fideiussoria, necessaria affinché non venga revocata I'autorizzazione da parte
dell'Ufficio Autorizzazione regionale. Come già detto in precedenti sedute assembleari,
la Regione ha individuato una società idonea alla stipula dellapolizza. Comunica altresì
che è già stato richiesto al C.d.L. della EnnaEuno di provvedere al trasferimento del
fondo dotazione che comprende I'impianto di compostaggio.
Peftanto, il Presidente invita l'Assemblea ad autorizzare il Consiglio di
Amministrazione della SRR al trasferimento di detto impianto con I'urgenza del caso.
L'Assemblea dopo breve discussione e all'unanimità dei presenti delibera
o di aatorizzare il trasferimento dell'impianto di compostaggio alla SRR Enna

Provincia autorizzando il Presidente a predisporre tutti gli atti.
il Presidente, prima di passare alla trattazione del primo punto iscritto all'Ordine del
Giorno, comunica quanto discusso nell'incontro del 17 u.s. presso l'Assessorato
regionale e il Dipartimento Acque e Rifiuti. Oggetto dell'incontro le linee guida
trasmesse dal Dipartimento (prot.49250115 del 1911112015) riguardante l'atto di
indtrzzo sul personale. In tale incontro erano presenti il C.d.A. della SRR, il
Commissario Straordinario della SRR, il Collegio di Liquidazione della. società
EnnaEuno, le Organizzazioni sindacali - segreteria regionale e provinciale della CGIL,
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CISL, UIL e FIADEL. Mentre per il Dipartimento Acque e Rif,ruti era presente il dott.
Leonardo Coniglio un funzionario regionale. Assente I'Assessore Contraffatto.
Il Commissario Straordinario informa che giorno 14 u.s. si è tenuto un altro incontro
presso l'Assessorato Energia e Servizi di pubblica utilità, in presenza dell'Assessore
Vania Contraffatto che ha ribadito la necessità dell'osservanza della Legge Regionale no
9 del 2010, considerando prioritario il mantenimento dei livelli occupazionali e
concordando con il Diparlimento un percorso condiviso con le SRR, i Comuni e le
oo.ss..
Interviene l'Assessore Fabio Siciliano del Comune di Troina il quale, a chiarimento
della richiesta di convocazione dell'odierna Assemblea, afferma che le motivazioni
sono riconducibili ad alcuni punti fondamentali non riportati nel piano d'ambito, quali
ad esempio:l'applicazione del contratto di lavoro degli enti locali nel piano d'ambito;
transito alla SRR del solo personale operativo in una prima fase mentre successivamente
prevedere il transito del personale non operativo nel rapporto massimo di uno a nove ai
sensi della L.R.9/2010, poiché non è ritenuto economicamente sostenibile il passaggio
di tutto il personale in una sola fase. Ritiene altresì opportuno il transito del personale
amministrativo, così come dettato dalla L.R.9/2010, nella società di scopo costituita
dalla SRR in base alle ore lavorative e in base a quanto previsto dai piani di intervento.
Mentre negli impianti ritiene che debbano transitare nella misura massima che
I'impianto stesso può economicamente sostenere, e comunque non superiore al rapporto
di uno a nove. L'Assessore Siciliano, in merito al Piano d'Ambito, chiede maggiori
ragguagli su costi (pari ad €100.000) presenti nel Piano D'ambito non ritenuti
giustificabili.
Il Presidente Bivona per quanto sopra esposto dall'assessore Siciliano evidenzia che si
sono tenuti appositi incontri sul piano d'ambito con il gruppo di lavoro, a tal uopo
incaricato, per acquisire eventuali proposte migliorative e/o integrative dello stesso e
rivedere tutte le criticità tecniche nonché dati non realistici a volte presenti nei piani
d'intervento. Oggi I'Assemblea è chiamata a riscontrare quanto richiesto dal
Diparlimento e far pervenire dati oggettivi che permettano alla SRR di proseguire nelle
attività di competenza. a chiarimento di alcuni aspetti richiamati dal Comune di Troina,
il Presidente rappresenta che il Piano d'ambito è redatto secondo quanto previsto dalla
norma e da un gruppo tecnico di lavoro che apposto la propria firma sul documento e
che e imprescindibile il rispetto della Legge 912010 ed il confronto con i sindacati per le
problematiche legate al personale, sottolineando che il Piano deve comunque risultare
sostenib i le  per  i  comuni .
Il Sindaco Zappulla del Comune di Gagliano contesta la non sostenibilità dei costi per il
servizio di I.A. presente nel Piano d'Ambito, condivide pertanto le proposte formulate
dall'Assessore Siciliano per una riduzione sostanziale di detti costi.
Il Sindaco Bertini del Comune di Assoro, fa rilevare che l'Assemblea trafta gli stessi
argomenti onnai da più di due anni. Ritiene opportuno che tali argomenti siano trattati
con le OO.SS., fermo restando che l'intento è quello della salvaguardia dei livelli
occupazionali, ma necessario trovare soluzione per effettuare una notevole riduzione del
costo del servizio di l.A.
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Il Sindaco di Pietraperzia fa rilevare che le riduzioni prospettate comunque non
risultano sufficienti per colmare il gap determinatosi tra il costo effettivo del servizio e
lamancata copertua dello stesso da parte dei comuni negli anni pregressi.
Il Sindaco Glorioso del Comune di Nissoria sottoscrive le osservazioni esposte
dall'assessore Siciliano e condivide la posizione chiara e determinata del Sindaco di
Gagliano C.to. e Assoro. Ritiene purtroppo non risolutiva la politica regionale, che non
si determina in maniera efficace rispetto alla problematica del personale più volte
sviscerate in sede di assemblea. Per quanto riguarda il piano d'ambito il Sindaco
Glorioso afferma che il costo deliberato dal consiglio comunale risulta inferiore rispetto
a quello presente nel suddetto piano. Pertanto chiede la revoca dell'approvazione
dell'atto di rnd:rrzzo deliberato nella seduta di assemblea del 26.11.2015 poiché ritiene
inopportuno che una partecipazione così esigua abbia provveduto all'approvazione di un
atto così importante.
Il Sindaco di Gagliano e di Assoro escono dall'Assemblea alle orc 17,20.
Alle ore 17.40 esce il Vice Sindaco del Comune di Leonforte.
Il Sindaco di Valguamera fa rilevare che anche oggi l'assemblea registra numerose
assenze e non comprende perché si debba revocare un atto dr indirizzo pensando che la
presenza dei sindaci nella data odierna, meno della scorsa seduta, sia maggiormente
qualificata. Il Sindaco ribadisce altresì quanto già asserito nella seduta deI26 novembre
u.s. ovvero al fatto che l'Assemblea non riesce ad assumersi le proprie responsabilità e
prendere una decisione chiara e definita. Esprime pertanto il proprio voto sfavorevole
alla richiesta del sindaco di Nissoria.
Il Sindaco Glorioso invita il Presidente a passare alla votazione del punto poiché non
interessato a proseguire nella discussione.
Il Presidente tiene a ribadire che oltre al piano d'ambito, si terrà conto delle linee guida
trasmesse dal Dipartimento, ultimo atto formale richiesto dal dipartimento stesso.
Il Vicesindaco del Comune di Barrafranca condivide quanto asserito dal sindaco di
Valguarnera. Si deve avere il coraggio di assumere le proprie responsabilità nei
confronti dei cittadini.
Il Sindaco di Nissoria ribadisce quanto già affermato negli interventi precedenti in
ordine alle proposte formulate dall'assessore del Comune di Troina sull'applicazione
dei contratti degli Enti Locali, riduzione oraria, attività di contenimento dei costi, mai
peraltro awiata.
Il Presidente ribadisce al Sindaco di Nissoria che la SRR non fa gestione e che I'attuale
richiesta di riduzione oraria e sopratutto il contenimento dei costi generali devono essere
richiesti alla attuale gestione in sede di ATO ed al CDL, non certamente alla SRR e che
altresì alla data odierna, rilevato che risulta necessaria la condivisione del piano con
I'assemblea ma sembra che non ci siano indicazioni chiare secondo I'ordine del giorno al
fine di dare le giuste direttive per le eventuali richieste a seguito della convocazione,
peraltro dopo avere singolarmente incontrato i Comuni ed i tecnici degli stessi.
Il Sindaco di Nissoria richiede I'aggiornamento della seduta con l'impegno della
presenza di tutti i soci ed il congelamento degli effetti della deliberazione precedente.

Quindi, il Presidente pone ai voti la proposta del Sindaco Glorioso.
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Votano a favore della proposta i Comuni di Nissoria, Gagliano C.to, Catenanuova e
Troina. Votano contro la proposta di rinvio i Comuni di Valguarnera e Aidone e
Regalbuto. Si astiene il comune di Barrafranca e Pietraperzia.
Il Presidente rileva a questo punto la forte possibilità del commissariamento alla luce
della impossibilità da parte del CDA che rappresenta I'assemblea di procedere con
I'approvazione del Piano se non condiviso dai Comuni che dovranno poi garantire le
coperture economiche,
Pertanto I'assemblea dopo ampia e gqnpitata trattazione, a maggioranza dei presenti
delibera di rinviare la traitazioie OefSBffiaunto all'ordine del giorno alla data del23
dicembre 2015 alle ore 10:30 c/o i locali siti in enna C.so Sicilia n.73.

Nessun altro chiedendo la parola, il

18 .45 .

Presidente dichiara conclusa la seduta alle ore

I L S I L P
Francel
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